

# まちづくり委員会の活動報告

## 川島ごぼう研究会



## 発足



みなさん！『川島ごぼう』ってご存知ですか？平成28年2月18日北中山まちづくり委員会に「川島ごぼう研究会」が発足しました。初年度は、会員の所有地に「ごぼう研究畑」を設け、撒き方による生育の違いや、収穫時の掘り上げ作業の省力化などについて研

究をすることになりました。

3月中旬に、畑の掘りおこし作業を開始し、本格的な活動がスタートしていきます。今後は研究畑で3年程度研究を重ね、その後、会員を中心に本格的に地場産野菜として生産拡大を目指します。

## ぼうさい隊 発足



3月10日には、中戸口町の松井峰晴隊長を講師に迎え、防災セミナーを開催しました。約55名の方が参加し、5年前の東北大震災を前に改めて災害への備えをしないといけないと感じました。今後は、子ども達にも北中山地区を探検しながら防災を学習していけるような提案をいただきました。

2月19日北中山ぼうさい隊が発足しました。北中山地区は4年前から自主防災力を高めようと、独自の自主防災計画を策定すると共に北中山地区防災会議を組織して、種々の取り組みを行っていますが、この度地区在住の防災士、防災リーダー20名に参加頂き「北中山ぼうさい隊」を組織しました。

